



飢肥中だより

発行日 R2.11.25
 発行元 日南市立
 飢肥中学校
 文責：教頭
 前田 幸三

秋もめっきり深くなり紅葉も綺麗な季節になってきました。そして、心と夜空を見上げると、星がキラキラと輝いているのがよく見えるようになってきました。今月は、飢肥地区の自然の豊かさと澄み切った空気の感触を感じているところです。



さて、新型コロナウイルス感染症が全国的に拡大している状況が続いています。これからも感染症予防に皆さんと一緒に取り組んでいきましょう。

生徒会役員が決定しました ～よろしくお祈いします～

10月9日（金）に予定していた生徒会役員選挙が台風14号接近に伴う臨時休業で、翌週の12日（月）に放送によって実施されました。そんな中、1・2年生の各クラスから立候補した生徒の皆さんが立派な演説を行ってくれました。

その結果、生徒会長に戸高彩翔くん（2-1）、生徒会副会長に楠原瑞歩さん（2-2）、同じく生徒会副会長に上ノ町新くん（2-2）、書記に川口小春さん（1-1）、会計に奥野正幸くん（1-1）が決定しました。惜しくも当選にならなかった生徒の皆さんも、学年や学級、部活動や行事で中心となって活躍してほしいと願っています。ここで、生徒会会長の戸高彩翔くんと副会長の楠原瑞歩さん、上ノ町新くんのコメントを紹介いたします。

【生徒会会長 戸高彩翔くん】

この度生徒会会長に就任しました、2年1組の戸高彩翔です。選挙で立てた「一人一人の個性を生かし、よりよい学校へ」の公約をもとに取り組みたいです。取り組みとして、友達について考えたり、全学年が交流したりする場を設け、お互いが理解し、それぞれの場で全員が活躍できるように頑張ります。また、私が会長になって、行事にだけ全力で取り組んだりするのではなく、勉強や部活動にも力を入れていきたいです。一人一人が責任をもち、積極的に行動し、今まで以上に良い学校を1年間で作り上げます。

【生徒会副会長 楠原瑞歩さん】

今回、生徒会副会長になりました、楠原瑞歩です。今年の生徒会活動は新型コロナウイルス感染症対策の影響で制限がかかっていく場面があるかもしれません。しかし、執行部の5人であらゆる意見を出し合い、打開策を見つけ、新しい生徒会活動のあり方を示していきたいです。今年度の生徒会執行部は全員が初めての人ばかりです。本当に新しいメンバーでの新生徒会なので、これから前例のない企画や活動にも臆せずチャレンジし、私たちらしさに溢れた1年間にしていきたいと思えます。

【生徒会副会長 上ノ町新くん】

生徒会副会長になりました22HRの上ノ町新です。僕は、生徒会選挙での一人一人の意見を一番に考えながら、これから活動していきたいです。もうすでに取り組んでいる人権集会では、みんなのたくさんの意見を尊重しながらまとめ、これからは役立てるようにしたいです。また、学校行事の活性化にも取り組んで行きます。今、新型コロナウイルスの影響で、たくさんの行事が無くなったり短縮されたりしています。そのため、いつもと違い心細いこともあるかと思えます。だから、少しでも皆が楽しく思い出に残るように全力で頑張りますので、よろしくお祈いします。

文化発表会を実施しました ～合唱では、全学級とも綺麗なハーモニーでした～

10月28日（水）に、第74回文化発表会が開催されました。今年度は、新型コロナウイルス感染症対策の影響で半日での実施となりました。また、保護者の方々の参観をご遠慮いただくなど、ご不自由をおかけしました。しかし、体育館の書道や展示物、美術室の作品などは、とても見応えのある物でした。また、合唱発表会では、聞き応えのある綺麗なハーモニーでどの学級とも感動する歌声でした。やっぱり、3年生の歌声はとても素晴らしかったです。なお、当日は学校評議員の方々に参観していただきましたので、その感想をお読みください。

【感想1】小学校時代より身長がずっと大きくなって成長を感じました。歌う姿勢も堂々として立派に歌ってました。吹奏楽部の演奏も会場を盛り上げて、楽しくなりました。先生方も参加しての歌、学校の良い雰囲気を見る事ができました。

【感想2】合唱は練習は大変だったと思いますが、選曲も良く楽しめました。書道や美術のなどの作品も素敵な物が多く楽しめました。吹奏楽部の演奏は、楽しい！生徒のノリも良く全体の雰囲気が盛り上がっていい発表会でした。

学校関係者評価委員会中間説明会を行いました

第74回文化発表会当日に学校評議員の方々に、「学校経営ビジョンに基づく職員の自己評価」について説明を行いました。なお、自己評価が良かった項目は、「ケガや病気において養護教諭と職員間の連携がとれている」でした。逆に低かったのは、「個人の伸びを重視した生徒一人一人への指導・支援」でした。今後も、飢肥中学校発展のために全職員で頑張っていきたいと思えます。

また、学校評議員の方より飢肥中学校の生徒は、「よくあいさつをしている」・「行事に積極的に参加している」とのお褒めの言葉をいただきました。

音楽室・美術室の耐震化工事完了! 生徒棟のトイレ工事完了! ~感謝です~

7月から始まった音楽室・美術室の耐震化工事と2・3年生徒棟のトイレ工事が10月に完了しました。音楽室と美術室は外壁の工事とともに窓ガラスが強化ガラスに取り替えられました。また、男子用トイレは緑、女子用トイレはピンクを基調とした近代的なデザインとなっています。あらためて、工事をしてくださった方々に感謝いたします。大事に使いましょう!



第44回宮崎県中学校秋季体育大会・宮崎県中学校駅伝競走大会の主な結果

10月31日(土)から11月9日(月)にかけて、第44回宮崎県中学校秋季体育大会が実施されました。どの部活動の選手も一生懸命頑張り、下記の結果を残してくれました。なかでも、柔道競技男子個人戦に出場した松根颯汰くんは見事男子個人優勝、女子個人戦に出場した宮川夕夏さんが準優勝と立派な成績を残しました。なお二人は、12月に行われるトップ選手強化練習会に参加予定です。また、共通女子砲丸投げに出場した三賢李華さんは自己記録を1m更新しての見事な2位と素晴らしい結果でした。日頃から真剣に練習に取り組んだことがこの様な結果に結びついたのだと思います。他の部活動の皆さんもよく頑張りました。

また、11月16日(月)には例年西都市で行われていた宮崎県中学校駅伝競走大会が、県総合運動公園陸上競技場に場所を変えて実施されました。結果は男子駅伝8位、女子駅伝16位でした。学校代表として頑張った生徒の皆さんに深く感謝いたします。

○第44回宮崎県中学校秋季体育大会結果報告 ~お疲れ様でした~

- 柔道競技** 男子個人戦 松根颯汰くん優勝 女子個人戦 宮川夕夏さん準優勝
- 剣道競技** 女子個人戦 高橋星稀さんベスト8 河野エリサさん1回戦敗退
- 男子個人戦 奥野正幸くん 井上高虎くん 西村遙斗くん 1回戦敗退
- 陸上競技** 共通女子砲丸投げ 三賢李華さん2位
- 2年女子100MH 楠原瑞歩さん6位 2年女子100M 丸山莉里さん7位
- 女子ソフトテニス競技** 北園わかばさん・作本今日子さんペア 1回戦敗退
- 野球競技** 1回戦 清武中に4-1で勝利 2回戦 三股中に敗戦
- 女子バスケット競技** 2回戦(初戦) 加納中に敗戦

○宮崎県中学校駅伝競走大会結果報告 男子駅伝8位 女子駅伝16位

日南市第12回読書感想文コンクール審査結果 ~受賞おめでとうございます~
 市内中学校32点の中から金賞に日高香蓮さん(2-1)、入選に藤井颯太くん(3-1)と河野結音さん(1-1)さんが選ばれました。

今月の詩「マザーテレサの言葉」

思考に気をつけなさい。	それは、いつか言葉になるから
言葉に気をつけなさい。	それは、いつか行動になるから
行動に気をつけなさい。	それは、いつか習慣になるから
習慣に気をつけなさい。	それは、いつか性格になるから
性格に気をつけなさい。	それは、いつか運命になるから

12月の主な行事予定(予定ですので、変更の可能性あります。)

- 1日(火)** みやざき学力調査(2年)
人権集会(生徒会主催)
人権週間~4日(金)
- 2日(水)** みやざき学力調査(2年)
- 4日(金)** 南郷大島ミュージアム(1年)
- 7日(月)** 5時間授業
- 9日(水)** 6時間授業

- 16日(水)** 生活点検・生活アンケート
- 24日(木)** 終業式、4時間授業、給食あり
冬休み~1月5日(火)
※1月6日(水) 始業式

